



## Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Nada más le voy a dar algunos nombres que ya levantaron la mano y están utilizando recursos políticos, no se ha probado que sean recursos públicos, pero sí recursos políticos para asegurar de antemano su candidatura, ahí está la senadora Andrea Chávez, o **Arturo Ávila**, quien es el vocero actual de la fracción parlamentaria de Morena en la **Cámara de Diputados**, que hace mucho trabajó en Aguascalientes, o está también Saúl Monreal, quien es senador por Zacatecas y que aunque tiene un candado para no participar como candidato, ha dicho que el pueblo es el que lo va a decidir, o también David Monreal, actual gobernador de Zacatecas, que pudiera estar también, pues suspirando por la coordinación”.

<https://drive.google.com/file/d/17DnnMCCHBL8SB9jUbdBZtPRW7fpCyT9z/view>